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44o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 25 de agosto de 2009 (terça-feira), às 09 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. Informes:

V 1.1.Relato da reunião do Fórum das Seis sobre organização de 21/08/2009;

vV 1.2.Relato do debate na Adunicamp sobre alterações da carreira docente, com a

presença de representantes da Reitoria, do dia 20/08/2009;

V1.3. Eventos:

V 1.3.1. Cineclube;

4.3.2. Show de Jazz no dia 27/08/2009;

V4.3.3. Solicitação da estudante Heloísa para cooperação entre Cineclube da
Adunicamp e da Casa do Lago;

4. oomoL
2. Definição:

3. Solicitações:

V4. Discussão:

Va. Restaurante Adunicamp — Profa. Tânia;

4.2. Término do contrato de trabalho do patrulheiro Márcio;

4.3. Definição de representante e agendamento da primeira reunião da Comissão de

Assuntos dos Funcionários da Adunicamp;

y/4.4.Proposta de convênio apresentada pelo Prof. Bento com a empresa XP

Investimentos;

4.5. Setor de Imprensa.
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44o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 25 de agosto de 2009 (terça-feira), às 09 horas, na Adunicamp Seção Sindical
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PAUTA:

« Informes:

1.1. Relato da reunião do Fórum das Seis sobre organização de 21/08/2009;

1.2.Relato do debate na Adunicamp sobre alterações da carreira docente, com a

presença de representantes da Reitoria, do dia 20/08/2009;

1.3. Eventos:

1.3.1. Cineclube;

1.3.2. Show de Jazz no dia 27/08/2009;

1.3.3. Solicitação da estudante Heloísa para cooperação entre Cineclube da

Adunicamp e da Casa do Lago;

Definição:

Solicitações:

Discussão:

4.1. Restaurante Adunicamp — Profa. Tânia;

4.2. Término do contrato de trabalho do patrulheiro Márcio;

4.3. Definição de representante e agendamento da primeira reunião da Comissão de

Assuntos dos Funcionários da Adunicamp;

4.4.Proposta de convênio apresentada pelo Prof. Bento com a empresa XP

Investimentos;

4.5. Setor de Imprensa.
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Ata da quadragésima quarta reunião de diretoria da gestão “Democracia e

Autonomia: por uma universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a

30/05/2010), realizada no dia 25 de agosto de 2009, terça-feira, às 09:00 horas, na

sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar

Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-

presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias

(primeiro secretário), Jorge Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro), Maria Laura

Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira), Maria Cristina Bahia Wutke (diretora

administrativa) e Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Ausência de Jair Franklin

Oliveira Júnior (segundo secretário). Pauta: 1. Informes: 1.1. Relato da reunião do

Fórum das Seis sobre organização de 21/08/2009: o Prof. Paulo iniciou o relato com

a proposta apresentada pela Apropuc para que seja feita uma publicação sobre o

ensino à distância. Para tratar do assunto, deverá ser realizada uma reunião, na

próxima sexta-feira, dia 28 de agosto de 2009, quando será discutida a organização de

uma campanha para a discussão do tema, incluindo a publicação. Para viabilizar os

custos, o Prof. Edmundo sugere que seja feito em mídia digital. Sobre a organização do

Fórum das Seis, o Prof. Paulo informou que foi decidido que só poderão participar de

reuniões com o Cruesp e dos GTs as entidades que estiveram presentes nas reuniões

preparatórias do Fórum das Seis, que será feito um fundo de reserva por todas as

entidades para a próxima campanha salarial, além de um pré-rateio das despesas.

Informou ainda que o Jornal do Fórum está atrasado; 1.2. Relato do debate na

Adunicamp sobre alterações da carreira docente, com a presença de

representantes da Reitoria, do dia 20/08/2009: após as avaliações dos presentes, a

discussão se concentrou na situação dos aposentados em relação à nova carreira

docente. Foi decidida a convocação de uma reunião dos aposentados da Unicamp

para o próximo dia 03 de setembro de 2009 com dois pontos de pauta: 1. Discussão da

nova carreira e 2. Proposta de realização de um fórum dos aposentados da Unicamp

para discutir a situação deste grupo de docentes. Foi aprovada, ainda, a publicação de

um texto do Darcy Ribeiro editado na revista Educação e Ciências Sociais; 1.3.

Eventos: 1.3.1. Cineclube: o Prof. Paulo informou que as atividades do cineclube

foram retomadas na semana passada; 1.3.2. Show de Jazz no dia 27/08/2009: o Prof.

Paulo informou que os interessados estão se inscrevendo e que a lista está próxima de

100 inscritos. Foi decidido que o evento será gravado em vídeo; 1.3.3. Solicitação da

estudante Heloísa para cooperação entre Cineclube da Adunicamp e da Casa do

Lago: o Prof. Valério esclareceu que a proposta da interessada era para que as

atividades dos dois cineclubes fossem alternadas, passando a periodicidade para

quinzenal. Após discussão, foi negada a solicitação; 2. Definição: o Prof. Paulo

informou não ter pontos para este item; 3. Solicitações: o Prof. Mauro apresentou a

solicitação de auxílio financeiro da Comissão de Enfermagem que está discutindo a

carga horária de 30 horas para a categoria para participação em debate público em

Brasília. Foi aprovado o auxílio na forma de uma passagem aérea

Campinas/Brasília/Campinas. 4. Discussão: 4.1. Restaurante Adunicamp -— Profa.

Tânia: o Prof. Mauro apresentou o relato de reunião feita com a Profa. Tânia para

esclarecimento do ocorrido. Foi informado por ela que antes do evento a Sra. Léia

informou que haveria um custo de hora extra para um funcionário que ficaria

responsável pelo espaço do restaurante. Após discussão, ficou decidido que uma

comissão composta pelos Profs. Paulo, Mauro e Cristina marcará uma reunião com a

Sra. Léia para solicitar os esclarecimentos dela e, caso a cobrança tenha sido maior do

que as horas extras do referido funcionário, será solicitada a devolução do valor

cobrado indevidamente; 4.2. Término do contrato de trabalho do patrulheiro

Márcio: foi decidida, por unanimidade, a contratação do Márcio como funcionário da





Adunicamp, independente da indefinição da situação militar, devendo continuar

desenvolvendo as atividades atuais; 4.3. Definição de representante e agendamento

da primeira reunião da Comissão de Assuntos dos Funcionários da Adunicamp:

foi aprovada a ampliação para dois representantes de funcionários e recomendado o

agendamento de uma reunião, onde representarão a diretoria os Profs. Mauro,

Edmundo e Cristina. Foram eleitos Amilton e Rose como representantes dos

funcionários; 4.4. Proposta de convênio apresentada pelo Prof. Bento com a

empresa XP Investimentos: o Prof. Mauro relatou reunião com os representantes da

empresa e com o Prof. Bento onde se chegou a duas propostas: realização de curso na

sede da Adunicamp com desconto de 50% e convênio com a Empresa para que os

associados tenham 10% de desconto. Após longo debate entre os presentes, o assunto

foi votado da seguinte maneira: realização de convênio: sim 4, não 2 e abstenção 1.

Convênio nos moldes já existentes: sim 5, não 1 e abstenção 1; 4.5. Setor de

Imprensa: foi decidido que a discussão sobre o assunto se dará na Comissão dos

Funcionários. Antes de terminar a reunião, o Prof. Mauro apresentou o problema de

entupimento dos esgotos que está sendo causado, possivelmente, por raízes de

arvores das áreas verdes da Adunicamp. Foi autorizado as obras necessárias para a

solução do problema. Ficou decidido, ainda, a mudança das reuniões de diretoria para

as quintas-feiras às 09 horas. Assinatura dos diretores presentes:
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Ata da quadragésima quarta reunião de diretoria da gestão “Democracia e

Autonomia: por uma universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a

30/05/2010), realizada no dia 25 de agosto de 2009, terça-feira, às 09:00 horas, na

sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar

Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-

presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias

(primeiro secretário), Jorge Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro), Maria Laura

Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira), Maria Cristina Bahia Wutke (diretora

administrativa) e Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Ausência de Jair Franklin

Oliveira Júnior (segundo secretário). Pauta: 1. Informes: 1.1. Relato da reunião do

Fórum das Seis sobre organização de 21/08/2009: o Prof. Paulo iniciou o relato com a

proposta apresentada pela Propuc para que seja feita uma publicação sobre o ensino à

distância. Para tratar do assunto, deverá ser realizada uma reunião, na próxima sexta-feira, dia

28 de agosto de 2008, quando será discutida a organização de uma campanha para a

discussão do tema, incluindo a publicação. Para viabilizar os custos, o Prof. Edmundo sugere

que seja feito em mídia digital. Sobre a organização do Fórum das Seis, o Prof. Paulo informou

que foi decidido que só poderão participar de reuniões com o Cruesp e dos GTs as entidades

que estiveram presentes nas reuniões preparatórias do Fórum das Seis, que será feito um

fundo de reserva por todas as entidades para a próxima campanha salarial, além de um pré-

rateio das despesas. Informou ainda que o Jornal do Fórum das Seis está atrasado; 1.2.

Relato do debate na Adunicamp sobre alterações da carreira docente, com a presença de

representantes da Reitoria, do dia 20/08/2009: após as avaliações dos presentes, a

discussão se concentrou na situação dos aposentados em relação à nova carreira docente. Foi

decidida a convocação de uma reunião dos aposentados da Unicamp para o próximo dia 03 de

setembro de 2009 com dois pontos de pauta: 1. Discussão da nova carreira e 2. Proposta de

realização de um fórum dos aposentados da Unicamp para discutir a situação deste grupo de
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docentes. Foi aprovada, ainda, a publicação de um texto do Darcy Ribeiro editado na revista da

D7/7 00 1.3. Eventos: 1.3.1. Cineclube: o Prof. Paulo informou que as atividades do cineclube

foram retomadas na semana passada; 1.3.2. Show de Jazz no dia 27/08/2009: o Prof. Paulo

informou que os interessados estão se inscrevendo e que a lista está próxima de 100 inscritos.

Foi decidido que o evento será gravado em vídeo; 1.3.3. Solicitação da estudante Heloísa

para cooperação entre Cineclube da Adunicamp e da Casa do Lago: o Prof. Valério

esclareceu que a proposta da interessada era para que as atividades dos dois cineclubes

fossem alternadas, passando a periodicidade para quinzenal. Após discussão, foi negada a

solicitação; 2. Definição: o Prof. Paulo informou não tem pontos para este item; 3.

Solicitações: o Prof. Mauro apresentou a solicitação de auxílio financeiro da Comissão de

Enfermagem que está discutindo a carga horária de 30 horas para a categoria para

participação em debate público em Brasília. Foi aprovado o auxílio na forma de uma passagem

aérea Campinas/Brasília/Campinas; 4. Discussão: 4.1. Restaurante Adunicamp — Profa.

Tânia: o Prof. Mauro apresentou o relato de reunião feita com a Profa. Tânia para

esclarecimento do ocorrido. Foi informado por ela que antes do evento a Sra. Léia informou

que haveria um custo de hora extra para um funcionário que ficaria responsável pelo espaço do

restaurante. Após discussão, ficou decidido que uma comissão composta pelos Profs. Paulo,

Mauro e Cristina marcará uma reunião com a Sra. Léia para solicitar os esclarecimentos dela e,

caso a cobrança tenha sido maior do que as horas extras do referido funcionário, será

solicitada a devolução do valor cobrado indevidamente; 4.2. Término do contrato de trabalho

do patrulheiro Márcio: foi decidida, por unanimidade, a contratação do Márcio como

funcionário da Adunicamp, independente da indefinição da situação militar, devendo continuar

desenvolvendo as atividades atuais; 4.3. Definição de representante e agendamento da

primeira reunião da Comissão de Assuntos dos Funcionários da Adunicamp: foi aprovada

a ampliação para dois representantes de funcionários e recomendado o agenorhento de uma

reunião, onde representarão a diretoria os Profs. Mauro, Edmundo e Cristina: 4.4. Proposta de

convênio apresentada pelo Prof. Bento com a empresa XP Investimentos: o Prof. Mauro
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relatou reunião com os representantes da empresa e com o Prof. Bento onde se chegou a duas

propostas: realização de curso na sede da Adunicamp com desconto de 50% e convênio com a

empresa para que os associados tenham 10% de desconto. Após longo debate entre os

presentes, o assunto foi votado da seguinte maneira: realização de convênio: sim 4, não 2 e

abstenção 1. Convênio nos moldes dos já existentes: sim 5, não 1 e abstenção 1; 4.5. Setor de ;
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Imprensa: foi decidido que a discussão sobre o assunto se dará na Comissão de-tmprerrsa.

Antes de terminar a reunião o Prof. Mauro apresentou o problema de entupimento dos esgotos

que está sendo causado, possivelmente, por raízes de árvores das áreas verdes da

Adunicamp. Foi autorizado as obras necessárias para a solução do problema. Ficou decidido,

ainda, a mudança das reuniões de diretoria para as quintas-feiras às 9 horas. Assinatura dos

diretores presentes:




